

Frei. 20. Blatt. 18.12.2013

# Schüler aus Nackenheim dabei

## Schülerwettbewerb Faszination Technik in Rheinland-Pfalz

**REGION/NACKENHEIM (red)** – Insgesamt 24 Schülerinnen und Schüler aus Rheinland-Pfalz wurden in Mainz für ihre Leistungen im Wettbewerb „Faszination Technik“ geehrt. Aus den Händen von Hans Beckmann, Staatssekretär im Ministerium für Bildung, Wissenschaft, Weiterbildung und Kultur in Rheinland-Pfalz und Dr. Meinolf Gerstkamp, Vorsitzender des VDI-Landesverbandes Rheinland-Pfalz, erhielten sie in einer feierlichen Zeremonie ihre Gewinnerurkunden sowie attraktive Preise. Ziel von „Faszination Technik“ ist es, junge Menschen für technische Themen zu begeistern und den Nachwuchs im Bereich Technik zu fördern. Insgesamt beteiligten sich 179 Schüler aus 18 Schulen am diesjährigen landesweiten Wettbewerb, der bereits zum zwölften Mal vom Landesverband Rheinland-Pfalz des Vereins Deutscher Ingenieure (VDI) gemeinsam mit dem rheinland-pfälzischen Bildungsministerium ausgerich-



**Staatssekretär Hans Beckmann (r.) und Dr. Meinolf Gerstkamp Landesvertreter VDI Landesverband RLP (l.) mit den Preisträgern Cassian Busch und Paula Schäfer.**

Foto: privat

tet wurde. Zur Teilnahme aufgerufen waren Schüler der Klassenstufen sechs und sieben aller Schularten in Rheinland-Pfalz. Auch aus dem Gymnasium Nackenheim gab es Bewerbungen zum Schülerwettbewerb. In der Kategorie Texte heißen die bei-

den Preisträger des dritten Platz Cassian Busch und Paula Schäfer und wurden für den Beitrag „Nutzung der Energie aus Gewitter-Blitzen“ ausgezeichnet.

**INFO**

[www.vdi.de](http://www.vdi.de)